



Salesianos al día No. 792 31/08/2018

## **Autoridades de las IUS de América construyen indicadores de calidad identitarios en la formación de los jóvenes**



La sede Quito de la Universidad Politécnica Salesiana (UPS) fue el lugar de encuentro para autoridades académicas de universidades e instituciones de educación superior (IUS) de América, quienes se reunieron entre del 27 al 31 de agosto para trabajar en la construcción de indicadores de calidad que aseguren una formación identitaria de los jóvenes.

Presidió la reunión Mario Olmos, rector de la Universidad Don Bosco de El Salvador (UDB) y responsable de las IUS de América. Participaron Amelia Sibrián de la UDB, Eliana Maldonado y Ana Cristina Huanca, de la Universidad Salesiana de Bolivia; Ximena Arévalo de la UNISAL México, Gilliano José Marzetto de la Universidad Católica Don Bosco de Campo Grande, Brasil; María Eugenia Cárcamo de la Universidad Silva Henríquez de Chile, Aron Rodas de la Universidad Mesoamericana de Guatemala y Xavier Merchán de la UPS.

"En estos días, trabajamos para establecer indicadores sobre los elementos distintivos que le dan valor a nuestra propuesta educativa, identificar qué es lo diferente que estamos ofreciendo a los jóvenes y asegurarnos de que lo estamos haciendo con calidad", expresó Olmos. Señaló también que, en las universidades salesianas, el proceso de formación de ciudadanos responsables se enmarca en el lema de Don Bosco "buenos cristianos y honrados ciudadanos" que tiene como contexto el trabajo en territorio y la relación con los contextos sociales, políticos, culturales, educativos y religiosos en entornos multiculturales".

Sin embargo, destacó que lo más importante de la práctica docente es conectarse con la persona. "Lo básico sigue siendo lo humano, conectarnos con la vida de los estudiantes. Puede ser que mi materia sea la más importante de su carrera, pero si no establecemos vínculos, no vamos a llegar a ellos. Somos más que profesores, somos educadores responsables de lo que les estamos enseñando, es por esta razón que Don Bosco dice que la educación es cuestión de corazón. Redescubramos esta relación pedagógica – educativa, si no lo hago, ya renuncié como docente", consideró.

El P. Francisco Sánchez, Inspector de los Salesianos en Ecuador, el P. Javier Herrán, rector de la UPS y José Juncosa, vicerrector de la sede Quito, dieron una cálida bienvenida a los participantes e hicieron propicia la ocasión para invitarles al Congreso de Educación Salesiana que se realizará el 13, 14 y 15 de noviembre del 2018 en el campus Sur de la UPS – Quito.

**Fuente:** [Universidad Politécnica Salesiana](#) – Sede Quito

Contactos:



comunicacion@salesianos.org.ec / telf.: 2566 484 ext. 108-229  
0987 231 821 / 0987 734 317